

Mauren, 10. März 2022 FK-kic

Regierung des Fürstentums Liechtenstein Ministerium für Infrastruktur und Justiz Postfach 684 9490 Vaduz



Vernehmlassungsbericht zur Reform im Justizwesen: Stellungnahme

Sehr geehrter Herr Regierungschef Sehr geehrte Frau Regierungschef-Stellvertreterin Sehr geehrte Damen und Herren Regierungsräte

Die Regierung (Ministerium für Infrastruktur und Justiz) hat der Gemeinde Mauren mit Schreiben vom 15. Februar 2023 den Vernehmlassungsbericht zur Reform im Justizwesen unterbreitet.

Der Gemeinderat von Mauren hat die Vorlage in seiner Sitzung vom 8. März 2023 behandelt und den gegenständlichen Vernehmlassungsbericht formell zur Kenntnis genommen. Auf die Einreichung einer inhaltlichen Stellungnahme wird verzichtet.

Freundliche Grüsse

Gemeindevorstehung Mauren

Freddy Kaiser Gemeindevorsteher